
 

１ 

 

会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和５年桶川市教育委員会第４回定例会 

開 催 日 時  
令和５年４月１０日（月） 

（開会）午後３時００分  （閉会）午後４時４０分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 １名 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

９名   

  

 

 

 

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認  

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 教育部副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（６） 市内小・中学校等の状況について 

３ 議事 

第１０号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第１１号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

４ 協議事項 

（１）令和５年度（令和４年度事業対象）点検評価報告書について 

（２）社会福祉法人桶川市社会福祉協議会理事の選出について 

５ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 令和５年第１回臨時会および第３回定例会の会議録の承認 

② 第１０号議案および第１１号議案 原案のとおり可決 

③ 令和５年第７回定例会 ７月２６日（水）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 
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会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和５年桶川市教育委員会第４回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和５年第１回臨時会および第３回定例会の会議録について確認願う。

承認することに異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定に基づく専決処分につ

いて事務局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員の病気休職２件について専決処分を行った。 

 ・学務課長 

教職員についての専決処分は行っていない。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 市内小・中学校 始業式、入学式について 

  本日、市内各小・中学校において始業式や入学式が無事に実施され、

学校での令和５年度がスタートした。 

始業式について、小学校は体育館に全学年が参集した学校が５校、オ

ンラインで行った学校は２校あった。中学校では、４校とも２、３年生

が体育館に参集して実施した。 

入学式について、新型コロナウイルス感染症拡大の前までは小学校で

は６年生も参加していたが、今年度は６年生が参加した学校はなかっ

た。中学校では西中と加納中は２、３年生の有志による校歌の披露や吹

奏楽部による入退場時の演奏を行った。西中では生徒会長も参加した。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 

 （２） 副部長からの報告 

① 桶川市議会３月定例会について 

３月 24日（金）閉会。教育部に関する一般質問は答弁要旨のとおり。 

② 桶川市子ども議会について 

８月１日（火）午後開催予定。詳細な調整は今後行う。 

 

 （３）各課（館）長からの報告 

 ・教育総務課長 

  なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 令和５年度「桶川市学校教育プラン」、「指導の重点」、「事業計画」に

ついて <資料配付> 

１人１台端末のより効果的な活用、いじめや不登校の未然防止、中学

校全校でのプール民間委託を実施する予定である。ゴシック体で表記し

たものが重点項目である。桶川市教育委員会の事業計画は、今年度より

第６次総合計画の施策と合わせている。これらの資料は市内の各学校に

配付した。学校での課題解決に向けて効果的に活用してもらいたい。 

② 令和５年度の研究等について 

   学校課題研究発表 

桶川西中学校 学習指導 10月 18日（水） 

    桶川西小学校 国語科 11月 10日（金） 

    加納小学校  算数科 １月 30日（火） 

③ 令和５年度 学校医・学校歯科医・学校薬剤師について<資料配付> 

 桶川東小学校の学校歯科医、加納中学校の学校薬剤師が変更とな

った。 

④ 教科用図書採択（小学校）について委員の皆様の協力をお願いする。 

 

 ・学務課長 

 ① 令和５年度当初桶川市立小・中学校教職員辞令交付式について 

４月３日（月）13時 30分より桶川東公民館で実施し、58名に辞令

書を交付した。 

② 令和５年度教職員数（県費）について 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

小学校 196名、中学校 113名、合計 309名。うち、新採用者 教諭

７名（小学校５名、中学校２名）、臨任者 40名（小学校 21名、中学校

19名）。 

③ 令和５年度児童生徒数・学級数 

小学校児童数 3,532名（前年 14減）、中学校生徒数 1,711名（前年

41減）、合計 5,243名（前年 55減）。市内では、年々減少傾向である。 

学級数は、小学校 131学級（前年４増）、中学校 56学級（前年２減）、

合計 187学級（前年２増）。 

うち特別支援学級、小学校 15学級（前年１減）、中学校８学級（増

減なし）合計 23学級（前年１減）。朝日小学校に知的障害特別支援学

級を設置した。 

 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① おけがわ春のふれあいフェスタについて 

５月 14日（日）駅西口公園で開催予定である。雨天時は市民ホー

ルのみで行う。今週の実行委員会で決定する。パンフレット等は作

成中である。 

  

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

なし  

  

  ・公民館長 

 ① 桶川東公民館第 44回サークル発表会 ４／15（土）・16（日） 

② 桶川市公民館運営審議会第 1回定例会 ４／24（月）桶川公民館 

 以上を予定している。 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  令和５年教職員の新規採用が７人とあるが昨年度と比べてどうか。 

事務局 昨年度は８人で、今年度は小学校が３人増となった。 

委 員  今年度から朝日小学校に知的障害の特別支援学級が設置された。対象児童

は何人いるか。  

事務局  １年生と２年生が各１人で合計２人である。 

  

委 員  ふれあいフェスタの開催規模やコロナ対応等の概要は決まっているか。 



 

5 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

事務局  コロナ対応については、５月８日に２類から５類に引き下げることが見込

まれるため特段の配慮はない。昨年度は公園内のみで開催したが、まろにえ

通り側にも出店がある予定である。  

  

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後

の予定について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  小学校運動会と中学校体育祭は、教育委員は来賓として決定しているか。 

事務局  開催案内が届くとのことである。 

委 員  時間短縮のため、挨拶なしと学校に打診していただけるとありがたい。 

事務局  校長会と協議しており、紹介のみの対応で検討している。 

教育長  学校行事の決定は校長の権限である。教育委員会と学校の意向が一致する

と良いと思う。 

  

教育長 （６）市内小・中学校等の状況について 

①新型コロナウイルス感染症の状況について事務局からの説明を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

３月 17日から３月 23日：小学生２人、中学生１人、学級閉鎖なし 

教職員の陽性者なし 

３月 24日以降は春季休業中のため学校からの報告はない。 

 

教育長 ② 児童生徒に関する事故について事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

児童生徒に関する車と自転車の事故が１件あった。 

・学務課長 

  教職員に関する店舗駐車場内で、軽微な車両事故が１件あった。 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 事故のあった子供の状況はどうか。 

事務局 本日は登校できたことの報告を受けている。 

  

教育長 ③ 市内小・中学校等のいじめ重大事態について報告はあるか。 

事務局 報告はない。 

 報告事項を終結する。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  

  

教育長 日程第５ 議事  

 第 10号議案及び第 11号議案は、教育委員会会議規則第４条に定める人事

案件につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長 これにより議事日程を変更し、第 10 号議案及び第 11 号議案を非公開と

し、最終日程とする。 

  

  

日程第６ 協議事項 

教育長 （１）令和５年度（令和４年度事業対象）点検評価報告書について事務局か

らの説明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  質疑や意見はあるか。 

  

委 員 目標値の設定は、達成可能な目標の立て方をしてほしい。目標に掲げたが 

達成できなかったと評価したにもかかわらず、その達成できなかった目標を

翌年もその翌年も設定し達成できていない事業がある。未達の評価を何年も

続けるのではなく、未達の理由を考え、今年度はここまで達成する、という

目標を設定して対応する評価ができるようにしてほしい。 

教育長  高すぎる目標では次年度につながらないので、令和５年度にどこまで達成

するのかを目標としたいというご意見をいただいた。 

委 員 目標値とは、その目標を達成しないと今後問題が発生するので対策が必要 

だということであって安易に下げることは良くない。必要だから目標として 

いる。 

委 員 目標を下げないという視点であれば、あと何年後ならそれが達成できる、

何年後に達成するということが書いてあると分かりやすい。 

教育長  ケースバイケースで、教育の中に数値化できないものもある。目標値につ

いては、状況によっては下げたほうが良い場合もあり、下げるべきではない

場合もある。来年度、新しい様式にするときには目標について研究をし、今

年度はこれらの意見があったことを承り、従来の方法で作成する、というこ

とで良いか。 

委 員  全員了承 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長  今後、議論が必要な部分も増えると思うが御協力をお願いする。 

  ほかに質疑や意見はあるか。  

委 員  今年度分は、昨年度の職員がつくるのか、今年度の職員がつくるのか。 

事務局  昨年度のデータに基づいて、今年度の職員が従来の方法で作成する。 

教育長  他に質疑や意見がないので、協議は終結とする。 

  

教育長 （２）社会福祉法人桶川市社会福祉協議会理事の選出について事務局からの

説明を求める。 

事務局  （資料に基づき説明） 

教育長  協議にあたり、質疑や意見はあるか。 

西永委員  立候補する。 

（協議）  （全員了承） 

教育長  西永委員を推薦することとして、協議を終結する。 

  

  

教育長 日程第７ その他 

  第７回定例会の日程は、７月 26日（水）午後２時からとする。 

  

  

教育長 日程第５ 議事 

 （これより、会議を非公開とし、関係職員以外は退席） 

  第 10号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

 第 11号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

  

第 10号議案及び第 11号議案について、原案のとおり承認。  

  

  

教育長 日程第８ 閉会宣言 

これをもって、第４回定例会を終了する。 
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会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                 


